

**民生委員・児童委員が表彰
されました**

○全国民生委員児童委員連合会
長表彰

民生委員・児童委員として、その功績が顕著であった方々に対し、永年勤続表彰があり、本町から2名の委員が受賞されました。

表彰された2人は、永年にわたる民生委員・児童委員として地域の実情に通じ、社会福祉の増進に努力されました。(敬称略)

矢畑 忠三(在職18年)
松本眞生子(在職18年)



歴史散歩を開催しました



11月20日、両新田・大福田地内において、歴史散歩が開催され、町内外から24名の方々が参加しました。

当日は、講師として町史の刊行に携わっていただいた、明治大学吉田優教授、同大学小野真嗣兼任講師にご協力いただき、史跡の解説が行われました。

今回の散策ルートは、戦国時代に関宿城から古河城へ陸地で向かう際の道の一部とされており、両新田地蔵堂をスタートし道路沿いにある石碑、大福田天満宮、旧郵便局舎などを巡り、参加者はあらためて町の歴史ロマンに触れ充実した1日を過ごしました。

**たばこ販売協同組合古河支部五霞組合のクリーン清掃
が行われました**

12月5日、多目的集会センター周辺において、茨城県たばこ販売協同組合古河支部五霞組合によるクリーン作戦が行われ、町内でたばこを販売する11店舗の皆さんが参加しました。

当日のごみ収集では、たばこの吸い殻、落ち葉などが回収され、きれいな道路となりました。



**まち・体育協会関係大会
結果**

第73回町民ソフトボール大会

○期日 10月23日、30日

11月20日

○場所 中学校野球グラウンド
丸池台球場

○結果

優勝 土与部

準優勝 元栗橋本田

第3位 ホワイトクルーズ

第23回体協会長杯争奪テニス大会

○期日 12月4日

○場所 町テニスコート

○参加 5チーム 29名

○競技方法

団体・リーグ戦

○結果

優勝 五霞テニスA

